

昭和 43 年

8月号

No. 59

発行 三股町
編集 町長公室

三股町の人口		
7月1日現在		
男	6,897人	前月より -4人
女	7,760	+18
計	14,657	+14
世帯数	3,838戸	±0

庄司あまた



旭が丘にこだまする、宅地造成事業

機動力を駆使して、活躍する自衛隊

それぞれの家庭では子どもたちが楽のしい夏休みを有意義にすごすために、はじめに計画したところに起床から就寝まで規則正しい生活が守られているでしょか。

また自分の子どもだけではなく、よその子どもたちも、危険な遊び、不審な行動を見かけたら暖かい愛のひと声をかけるようにしたいものです。

夏休みは すこやかに、安全に

この事業は、地質的に水分を含んだなん弱な粘土性特殊土じようによる難工事の予想と経費軽減の面から町が自衛隊に強く要請した結果、自衛隊の積極的な国土開発の線にそって委託工事として着工されたものであります。

力強くしかもスピードで予定です。な建設ぶりは、さすがは我等が自衛隊と町民の目を見はらせております。旭が丘は、昨年度二万平方メートルが造成され今回更に一万五千平方メートルが造成されることになりますが、ついこの前まで荒れすが、まさにまかせた原野の丘も年とともに姿をかえて、環境の美しい理想郷が出現しつあります。

うなるエンヂン、ふるう
地ひびき、丘は、日に日に
姿をかえて、今三原部落南

施設隊です。

意を追悼するから心

表しよう

一三六柱が

叙位、叙勲を受ける



やうやく達生伝

夏を元気にすぐすための

食事づくりのポイントは

天皇は、勇戦奮闘の

闘いあらず、南海の

果てに、或いは北辺の地、

そして大陸の地に、私たち

の祖国のために一身を捧げ

ひたすら祖国

愛に燃えて、すぐ

ぐる戦いにわたり

むき空しくに戦場

の華と散った尊

い英靈が本町に

は七五〇柱あり

ます。これらの

廟宇の靈に感

その功績を後世に

記念するため

に、今までに四六四

柱の叙勲がなされておりま

すが、今回新たに松原

朝軍中佐をはじめ一三六

名の叙勲の伝達がなさ

れました。

伝達式は七月十九日、老

人福祉センターにおいて、

それそれを遣族に「日本國

天皇等に叙勲し、旭日小授

章（白色桐葉章）を贈る、

内閣總理大臣

佐藤栄作

が

贈られた

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

このはたのもとで 元気にて育て



「不幸な人には同情を、弱い人には助力を、恵まれない人には愛の手を」をスローガンとしてかかる三

頼りをこめて
水泳安全旗の贈呈式

三股町ライオンズクラブが 水泳安全旗を贈る

三股町ライオンズクラブ（会員一九名、会長大河内利雄）が発足早々先ず夏休みの水難事故をなくすよう三股町のよい子たちに水泳安全旗二〇枚を贈りました。

去る七月一三日、老人福祉センターにおいてその贈呈式が行なわれましたが、

社会に奉仕しよう 友愛と寛容をもつて

三股町ライオンズクラブ

三股町ライオンズクラブは、友愛と寛容の精神をもつて、社会に奉仕しようとしたものであります。

ライオンズクラブは、本部が米国のシカゴにあって今や全世界に広がり、互いに連携を保ちながら、友情、親善、理解のきずなをもつて楽しい人生を、明るい社会を築こうとする社会慈善事業の団体です。

我が国にも全国つうらう、いたるところに結成され、一、三〇〇余の団体

が存在し、県内でも宮崎市、都城市をはじめ二〇クラブがあります。そしてそれぞれ自分たちの發意で、自分たちの出した資金で活潑に慈善事業に身をしております。

三股町ライオンズクラブも発足早々にして、子どもたちを水の事故から守ろうと水泳安全旗を贈りました。又いらない犬は保健所が一匹一〇〇円で買い受けますので、もしらくなつた大や生れた仔犬で、もう手のない場合は持主の方も引き受けます。合った資金で活潑に慈善事業に生きようとするこのよう

で連れて来て下さい。

☆海水浴は

☆天気予報を

☆☆たしかめて

夏は、どなたの家庭でも

「この夏を楽しく、健康にすごして下さい」との大河内ライオンズクラブ会長の言葉にこたえて、のびゆく子ども会代表永井孝文君は、

「わたしたちは、この安全旗のもとで正しい水泳を行ない、思いきり夏を楽しめたいと思います。」

と誓いました。

夏休み中は、このはたのひらめく、安全指定場所で喜々として、水にたわむれる子どもたちでにぎわうことでしょう。

いらぬい犬は
一〇〇円で
買います

愛犬家にとって飼犬は、家族同様にかわいいもの、しかし放し飼いは他人にとっては迷惑というよりもむしろこわい存在でもあります。

放し飼いは人にかみついたり、島を荒したり、学校や遊園地をよごすなどの被害をあたえます。

飼い犬は人に迷惑をかけないように、くさりでつな

いで適正な管理をしましょ

う。

又いらない犬は保健所が

一匹一〇〇円で買い受けま

すので、もしらくなつた

大や生れた仔犬で、も

う手のない場合は持主の方

も引き受けます。

合った資金で活潑に慈

善事業に身をしておりま

す。

三股町ライオンズクラブ

も発足早々にして、子ども

たちを水の事故から守ろう

と水泳安全旗を贈りました。

が、私たちとは尊い社会奉仕

に生きようとするこのよう

な、立派なクラブが出来た

ことを大いに誇り、喜ぶと

ともに、私たちもこれらの

人たちの後に続いて明るい

社会の建設に進みたいもの

です。

それでは三股町ライオ

ンズクラブの会員の方々を招

いたしましょう。

大河内利雄 外山重雄

野瀬良平 長倉泰郎

楠見吉雄 有川正

以上一九名です。

社会の建設に進みたいもの
にすごして下さい」との大河内
ライオンズクラブ会長の言葉にこたえて、のびゆく子ども会代表永井孝文君は、

「わたしたちは、この安全旗のもとで正しい水泳を行ない、思いきり夏を楽しめたいと思います。」

と誓いました。

夏休み中は、このはたのひらめく、安全指定場所で喜々として、水にたわむれる子どもたちでにぎわうことでしょう。

一度は海水浴に行かれるこ

とでしよう。

八月の海水浴場では、土

用波が心配になります。

吉田浩 木田三郎
片之坂秀雄 堀内義光
福永昌徳 新納重光
黒肥地浩 濑尾勉
平田盛義 出水伍夫
淵脇常秋 水久保選
岩元毅 以上一九名です。

以上一九名です。